

INUEVO!

CIRCUITO LO MEJOR DE INGLATERRA, ESCOCIA Y PAISES BAJOS

(REF: TOURMEJOLOBEN25) VERANO 2025 - TOUR DE 14 DÍAS

En este tour podremos conocer en profundidad todo lo mejor de **Inglaterra y Escocia.** Recorreremos ciudades reconocidas mundialmente, disfrutaremos de espectaculares panorámicas en las **Tierras Altas de Escocia y en el Distrito de los Lagos en Inglaterra.** Después de unos días en **Londres**, viaja por el **Eurotúnel** hasta Bruselas. En este nuevo itinerario, descubrirás las ciudades más emblemáticas de Bélgica y los Países Bajos, un recorrido lleno de historia, cultura y belleza. El tour ha sido cuidadosamente diseñado para que puedas disfrutar al máximo de cada ciudad. Nos alojaremos en la **capital belga**, sede de la UE y visitaremos **la ciudad medieval de Gante.** Viajaremos a **Brujas** conocida como 'la Venecia del Norte' por sus canales y arquitectura gótica y finalmente pasaremos por **Amberes y La Haya** hasta llegar a **Ámsterdam**, donde durante dos días, nos sumergiremos en un mundo de arte, cultura y encanto que nos dejará hipnotizados.

DÍA 1. LONDRES

Traslado desde el aeropuerto de Londres-Heathrow al hotel. Alojamiento y desayuno en el hotel President, Royal National Hotel o similar.

DÍA 2. LONDRES

Por la mañana haremos excursión panorámica de **Londres** en autobús, donde visitaremos los barrios de **Westminster**, **Kensington**, **Mayfair** y **Belgravia**. Pararemos para fotografiar el **Parlamento**, la **Abadía de Westminster**, el **Big Ben**, el **London Eye**, el **Royal Albert Hall** y el **Albert Memorial**. Además, tendremos la oportunidad de ver el cambio de guardia en el **Palacio de Buckingham** (siempre que opere ese día). Recorreremos el West End (zona de teatros y restaurantes), las plazas de **Picadilly Circus** y **Trafalgar Square**, y áreas culturales muy representativas como el **Museo de Historia Natural**, el **Victoria & Albert Museum**, el **Museo de Ciencias** y el **National Gallery**. Esta excursión terminará en el Palacio de Buckingham hacia las 11:45am y tendrán el resto del día libre en Londres para descubrir más sobre esta magnífica ciudad. Alojamiento y desayuno en el hotel President o similar.

DÍA 3. LONDRES - OXFORD - STRATFORD - CHESTER - LIVERPOOL

Saldremos de Londres hacia el noroeste hasta llegar a la ciudad universitaria de **Oxford**, donde realizaremos un breve recorrido a pie para admirar sus magníficos colegios universitarios. La universidad de Oxford es además de muy prestigiosa, la más antigua del mundo angloparlante. Desde Oxford nos dirigiremos hacia **Stratford-Upon-Avon**, una ciudad encantadora a los márgenes del río Avon y lugar de nacimiento del dramaturgo **William Shakespeare**. En esta bella localidad realizaremos una visita panorámica parando para almorzar. Después proseguimos al norte hasta llegar a la ciudad amurallada de **Chester** para efectuar un recorrido a pie. Saldremos para realizar una visita panorámica en **Liverpool**, cuna de la más famosa banda de rock: **Los Beatles y Capital Europea de la Cultura** en 2008. En Liverpool encontramos uno de los puertos más grandes de Inglaterra, con la conocida zona de "**Albert Dock**". Cena, alojamiento y desayuno en el Hotel Delta by Marriott Liverpool City Centre, Mercure Liverpool Atlantic Tower Hotel o similar.

DÍA 4. LIVERPOOL- DISTRITO DE LOS LAGOS - GRETNA GREEN - GLASGOW

Nuestro recorrido nos llevará hacia el noroeste de Inglaterra por el **Distrito de los Lagos**, en el pasado, lugar de inspiración de poetas y escritores ingleses y en el presente, un paraíso para los amantes de la naturaleza por su gran variedad de flora y fauna. A lo largo del **Lago Grasmere** atravesaremos la frontera con Escocia por **Gretna Green** (famosa por su historia de bodas fugitivas), donde tendremos tiempo libre para el almuerzo. Continuaremos en dirección norte y realizaremos una breve visita de la tercera ciudad más grande del Reino Unido: **Glasgow**. Te cautivará su arquitectura Victoriana y su encanto único. Apodada cariñosamente "Glasvegas", esta ciudad te ofrece una mezcla perfecta de cultura, compras, gastronomía y vida nocturna. Alojamiento y desayuno en el Sandman Signature Glasgow Hotel, hotel Maldron Glasgow, o similar.



DÍA 5. GLASGOW - LOCH LOMOND - FORT WILLIAM - LAGO NESS - INVERNESS - HIGHLANDS

Abandonaremos Glasgow bordeando los bellos márgenes del **Loch Lomond**, el lago más grande de Gran Bretaña por superficie. Seguidamente, nos adentraremos en las **Tierras Altas** de Escocia, lugar de famosos clanes familiares. Pasaremos por **Crianlarich** y llegaremos a **Fort William**, una pintoresca ciudad situada al pie del Ben Nevis, donde tendremos tiempo libre para almorzar. Por la tarde, llegaremos al famoso **Lago Ness** en busca de su ancestral huésped "**Nessie**". Podrán hacer **un paseo en barco por el Lago Ness (opcional)** y después visitaremos las **Ruinas Castillo de Urquhart**. Partiremos recorriendo las orillas del lago en dirección a **Inverness**, la capital de las tierras altas donde al llegar, realizaremos un tour panorámico para conocer los principales lugares de interés de la ciudad, como el Castillo de Inverness y su Catedral. Cena, alojamiento y desayuno en el hotel Coylumbridge, Highlander Hotel, MacDonald Aviemore hotel, Highland Hotel de Aviemore o similar de la zona.

DÍA 6. HIGHLANDS - PITLOCHRY - STIRLING - EDIMBURGO

Después del desayuno, nos dirigiremos por paisajes de media montaña hacia **Pitlochry**. Allí visitaremos una **destilería de whisky**, donde conoceremos su método de preparación y degustaremos la bebida nacional escocesa. Continuaremos nuestro recorrido hacia **Callander y Stirling**, donde se originó uno de los enfrentamientos más importantes de las guerras de independencia entre Escocia e Inglaterra. La batalla de Stirling Bridge (conocida a través de la película **Braveheart**) en 1297 fue la mayor victoria de **William Wallace** y le convirtió en el líder indiscutible de la resistencia contra los ingleses. Visitaremos el **Castillo de Stirling**, situado sobre un promontorio rocoso con impresionantes vistas. Tiempo libre para el almuerzo. A continuación, proseguiremos hacia **Edimburgo**, donde haremos una visita **panorámica** de la ciudad antes de nuestra llegada al hotel. Esta noche tendrán la posibilidad de participar en una cena escocesa amenizada por el folclore típico escocés (opcional). Alojamiento y desayuno en el hotel Holiday Inn Express Edinburgh City Centre, Holiday Inn Edinburgh Zoo, Hampton by Hilton Edinburgh, Braids Hill o similar.

DÍA 7. EDIMBURGO

Día libre para gozar de la encantadora ciudad de Edimburgo, tendrán la entrada para visitar el **Castillo de Edimburgo** para visitarlo por su cuenta. Entre las principales atracciones se encuentran: el **Palacio de Holyrood**, la **Catedral de St. Giles**, la **Galería Nacional de Escocia** y el **Yate Real Britannia**. Edimburgo se considera la segunda ciudad más visitada del Reino Unido después de Londres, y es también sede del parlamento escocés desde 1999. Imprescindible recorrer la ciudad medieval con su bulliciosa Milla Real, llamada así porque era la milla que recorrían los reyes escoceses entre el Palacio de Holyrood y el Castillo de Edimburgo, y la elegante ciudad georgiana y su calle comercial Princes St con sus jardines. Alojamiento y desayuno en el hotel Holiday Inn Express Edinburgh City Centre, Holiday Inn Edinburgh Zoo, Hampton by Hilton Edinburgh, Braids Hill o similar.

DÍA 8. EDIMBURGO - JEDBURGH - DURHAM - YORK - HARROGATE

Dejaremos Edimburgo por el sur y a través de los ondulantes paisajes de las Tierras Bajas nos dirigiremos a **Jedburgh**. Este paisaje fue escenario de luchas fronterizas, visitaremos los restos de su impresionante **abadía Agustina**. Nuestra ruta continuará hacia la histórica ciudad de **Durham**, dominada por su **magnífica catedral**, donde tendremos tiempo libre para el almuerzo. Proseguiremos hacia **York**. Esta bella ciudad de **origen romano** tiene una amplia historia ligada a **vikingos y sajones**. Tendremos tiempo para efectuar un pequeño recorrido por sus encantadoras calles y tendrán la oportunidad de ver el exterior de la **mayor catedral del norte de Europa**. Cena, alojamiento y desayuno en el Crowne Plaza Harrogate, Cedar Court Hotel, Yorkshire o similar.

DÍA 9. HARROGATE - CAMBRIDGE - LONDRES

Nuestra ruta nos conducirá hacia el sur hasta llegar a la encantadora ciudad universitaria de **Cambridge**, que no solo rivaliza con Oxford en su educación y deporte, sino también en su belleza y riqueza arquitectónica. Esta es la ciudad universitaria por excelencia donde podremos realizar un recorrido a pie y poder admirar arquitecturas de diferentes épocas en los antiquísimos **Colegios Universitarios**. La Universidad fue fundada en 1209 y es la segunda más antigua del mundo de habla inglesa. Por sus aulas han pasado grandes mentes **como Isaac Newton, Stephen Hawking y Charles Darwin**. Dispondremos de tiempo libre para el almuerzo y para pasear



por sus colegios universitarios e históricas calles. Desde Cambridge regresamos directamente a Londres donde llegaremos hacia las 18.00 horas. Alojamiento y desayuno en el hotel President, Royal National Hotel o similar.

DÍA 10. LONDRES - BRUSELAS

Desde Londres serán recogidos por la mañana para realizar un emocionante viaje a través del Canal de la Mancha, atravesando el Eurotúnel (Túnel submarino que conecta Inglaterra con Francia) hacia la encantadora ciudad de Bruselas, en Bélgica. El trayecto podrá ser realizado en tren Eurostar o en nuestro autocar desde Londres, llegando siempre al corazón de Bruselas. Esta ciudad es considerada la Capital de Europa, el epicentro de la Union Europea, la sede de la OTAN y otras organizaciones internacionales de peso, consolidándola como un centro neurálgico de la política y la diplomacia global. Realizaremos un breve recorrido por Bruselas. Contemplaremos el majestuoso Palacio de Justicia, admiraremos la Plaza del Gran Sablón, veremos la famosa estatua del Manneken Piss y por último disfrutaremos de bellísima Gran Plaza y la bulliciosa vida de sus calles. Alojamiento y desayuno en el hotel Park Inn by Radisson, Radisson Brussels Midi y Hotel Mercure Brussels Centro Midi.

DIA 11. BRUSELAS - GANTE - BRUJAS

Desayunaremos en nuestro hotel. Después, realizaremos un viaje al pasado y tomaremos rumbo hacia **Gante**, **la tercera ciudad más grande de Bélgica**. Gante, cuenta con la impresionante **Catedral de San Bavón**, símbolo de la ciudad y hogar de la famosa pintura **La Adoración del Cordero Místico de Van Eyck**. También veremos el **Muelle de Las Hierbas**, una zona portuaria que aún conserva el encanto de los antiguos gremios que hicieron famosa a la ciudad. **Tendremos tiempo para el almuerzo en Gante.** Por la tarde, nos dirigiremos hacia **Brujas**, conocida como la 'Venecia del Norte'. Es una de las ciudades medievales mejor conservadas del mundo. Recorreremos sus calles empedradas, pasaremos por la Basílica de la Santa Sangre que contiene una reliquia de la sangre de Cristo, visitaremos la Plaza del Mercado y admiraremos sus canales pintorescos. Por la noche, disfruta de su gastronomía local y no te olvides de saborear alguna de las delicias del chocolate belga. Alojamiento y desayuno en el Novotel Bruges Centrum o similar.

DÍA 12. BRUJAS - AMBERES - LA HAYA - ÁMSTERDAM

Después del desayuno nos montaremos en nuestro autocar y dejaremos Brujas con dirección a Amberes. Conocida como la 'Ciudad de los Diamantes'. Por aquí, pasan alrededor del 84 % de los **diamantes** sin cortar del mundo. Haremos una breve parada en '**La Grote Markt'**: La plaza central de Amberes que está rodeada de impresionantes edificios gremios y coronada por la majestuosa Catedral de Nuestra Señora. Después, seguiremos nuestra ruta hacia el norte hasta llegar a **La Haya, la tercera ciudad más poblada de los Países Bajos, sede del gobierno y del parlamento de los Países Bajos.** En La Haya, haremos una visita panorámica por esta animada ciudad donde conoceremos algunos de los lugares más emblemáticos, como el **Binnenhof** (sede del Parlamento holandés), **el Palacio de la Paz y el Tribunal Penal Internacional.** Tras esta visita panorámica, continuaremos este viaje hacia nuestro destino final, Ámsterdam. Alojamiento y desayuno en el Leonardo Royal Ámsterdam, Hampton by Hilton Ámsterdam o similar

DÍA 13. ÁMSTERDAM

Comenzaremos el día con un paseo panorámico por la ciudad de Ámsterdam, una de las ciudades con más encanto de los Países Bajos. Durante el recorrido, admiraremos la famosa **Plaza Dam**, centro neurálgico de la ciudad, rodeada de edificios y del majestuoso **Palacio Real** del siglo XVII, residencia oficial de la Familia Real Holandesa. El colorido **Mercado de las flores**, un mar de colores y aromas, famoso por sus tulipanes y otras flores frescas. Por la tarde, disfrutaremos de un relajante crucero por los emblemáticos canales de Ámsterdam, declarados Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Navegaremos por sus estrechas vías acuáticas y admiraremos las hermosas casas con gabletes, los puentes históricos y la animada vida de la ciudad. El crucero tendrá una duración aproximada de 1 hora y 30 minutos. Tras el crucero, dispondremos de tiempo libre para explorar Ámsterdam a nuestro ritmo. **Recomendamos visitar alguno de los numerosos museos de la ciudad, como el Museo Van Gogh, el Museo Rembrandt o la Casa de Ana Frank**. Alojamiento y desayuno en el Leonardo Royal Amsterdam, Hampton by Hilton Amsterdam o similar

DIA 14. ÁMSTERDAM



Día libre en Ámsterdam y fin de servicios.



FECHAS DE SALIDAS 2025 (REF: TOURMEJOLOBEN25)	Doble p.p.	Indiv. p.p.
ABRIL: 18	£3,030.00	£4,155.00
MAYO: 09	£3,090.00	£4,280.00
JUNIO: 06, 27	£3,180.00	£4,460.00
AGOSTO: 08	£3,320.00	£4,745.00

Salidas garantizadas. Precios en libras esterlinas.

Puntos de Recogida. Hotel President:

<u>Día 2 (excursiones en Londres):</u> Los clientes tendrán que estar preparados en la recepción del hotel a las 07.40 horas para la salida de la excursión a las 07.50 horas.

Día 3 (salida desde Londres):

- Los clientes tendrán que estar preparados en la recepción del hotel a las 07.40 horas para la salida del tour a las 07.50 horas.
- Es importante recordar que check-out del hotel debe realizarse antes de la salida del tour.

<u>Puntos de Recogida hotel en Bruselas (Reconfirmaremos el hotel al momento de realizar la reserva):</u>

Día 11 (salida desde Bruselas): Los clientes deben estar preparados en la recepción del hotel a las 08:20 horas para la salida del tour a las 08:30 horas. Es importante ser puntual para no retrasar al resto del grupo. Se requiere que los clientes hayan realizado check-out del hotel antes de la salida del tour.

El precio incluye:

- Alojamiento: 3 noches en media pensión (cena y desayuno) / 10 noches en alojamiento & desayuno. en hoteles indicados o similar. La asignación de hoteles específicos se confirmará al momento de la reserva o hasta 30 días antes de la salida del tour.
- **Transporte:** Traslado de entrada desde el aeropuerto de LondresHeathrow*.
- Entradas y paradas fotográficas: a las ruinas del castillo de Urquhart, experiencia de cata de whisky, castillo de Edimburgo, castillo de Stirling, abadía de Jedburgh y parada para hacer fotos exteriores de la casa de Shakespeare.
- **Excursión panorámica** de Londres de medio día y **tour panorámico** de Liverpool, Edimburgo, Stratford Upon Avon, Inverness y Edimburgo.
- · Cruce desde Londres atravesando el Eurotunel hasta Bruselas.
- **Tours** de Bruselas, Gante, Brujas, La Haya y Amsterdam.
- Crucero por los canales de Ámsterdam: actividad imprescindible de unos 75 minutos de duración.

Importante:

- **No incluye:** Maleteros, seguros de viaje, excursiones opcionales, comidas no especificadas en el itinerario, bebidas no incluidas en las comidas, gastos personales.
- · Suplemento de recogida en el aeropuerto de Gatwick, Stansted, Luton o Londres City: £ 35.00 por persona y trayecto (precio neto).
- Debido a la Conferencia Anual del Partido Laborista celebrada en Liverpool, el hotel del tour en Liverpool podría experimentar cambios de última hora a otro en Manchester o alrededores, en caso de que la demanda hotelera lo exija. Esta conferencia suele celebrarse alrededor del mes de septiembre.
- iAtención viajeros! Al llegar a tu hotel en Bruselas, Brujas o Ámsterdam, tendrás que pagar un impuesto municipal individual. Este impuesto, también conocido como "tasa turística" o "impuesto de alojamiento", se aplica a todos los visitantes que se alojen en hoteles, hostales y otros alojamientos dentro de la ciudad. El impuesto municipal varía entre 3€ y 7€ por persona por noche, dependiendo de la categoría del alojamiento y se destina a financiar servicios locales como la limpieza, la seguridad y la promoción turística.